
 

Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 
 
 

Augsburg, den 15.12.2022 
 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 
im Kulturausschuss am 05.12.2022 wurde ein mündlicher Bericht (BER/22/08450 
Gaswerk Augsburg. Bericht zur Entwicklung des Gaswerkgeländes) von Herrn 
Enninger vorgetragen. Dieser Bericht geht auf unseren nichtöffentlichen Antrag vom 
23.09.2022 zurück. In der Stadtratssitzung vom 29.09.2022 wurde der Antrag kurz 
angesprochen und von Seiten der SPD/DIE LINKE-die soziale fraktion ergänzt, dass 
für den Kulturausschuss ein schriftlicher Bericht ausgearbeitet werden soll.  

Aus diesem Grund hätten wir gerne den Bericht von Herrn Enninger vom 05.12.2022 
in schriftlicher Form nachgereicht.  

Falls dieser Bericht nicht alle unsere Fragen vom 23.09.2022 beantwortet, würden wir 
es sehr begrüßen, wenn wir für die fehlenden Antworten ebenfalls einen schriftlichen 
Bericht bekommen würden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
                                                                                        
Dr. Florian Freund      Dirk Wurm 
Fraktionsvorsitzender     stellv. Fraktionsvorsitzender 
 
Anlage: Nichtöffentlicher Antrag Bericht zum Thema Gaswerk vom 23.09.2022 


